

und auf eigenes Risiko verlegen. Auch bittet er jeden Leser, ihm Anmerkungen jedweder Art zuzuschicken. Doch Bernhard Schneider wird keine Zuschrift mehr beantworten können. Kurz nachdem er ein erstes Exemplar dieses Buches in Händen halten konnte, verstarb er im April 2005 an einer bösartigen Krankheit. Seiner Witwe ist nun die undankbare Aufgabe zugefallen, das einzige Buch ihres Mannes zu vertreiben. Sie darin zu unterstützen und dabei noch ein ganz besonderes Geschenk, an sich selbst oder an eine(n) weitere(n) Freund(in) der Vogelliebhabe zu erwerben, kann vom Rezensenten nur empfohlen werden.

Dr. Christoph Hinkelmann